

Polres Tasikmalaya Kota Gelar Apel Kesiapan Pengamanan Kunjungan Kerja RI 2 di Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.WARTAWAN.ORG

Jan 20, 2026 - 07:08



KOTA TASIKMALAYA - Suasana khidmat menyelimuti Polres Tasikmalaya Kota pada Selasa pagi, 20 Januari 2026. Ratusan personel berseragam lengkap berdiri tegap dalam apel kesiapan pengamanan yang dirancang khusus untuk menyambut kedatangan Wakil Presiden Republik Indonesia (RI 2) di Kota Tasikmalaya. Ini bukan sekadar rutinitas, melainkan sebuah komitmen mendalam

untuk memastikan setiap jengkal langkah RI 2 di wilayah ini berjalan lancar dan aman.

Titik-titik strategis yang menjadi saksi bisu kesiapan ini tersebar di berbagai lokasi krusial, mulai dari hiruk pikuk Pasar Cikurubuk yang menjadi denyut nadi ekonomi, ketenangan RSUD dr. Soekardjo yang menjadi pusat pelayanan kesehatan, hingga lingkungan akademis SMA Negeri 2 Tasikmalaya dan keasrian Saung Rangun. Penempatan personel secara *floating* di setiap area ini mencerminkan kesigapan taktis dalam mengantisipasi segala potensi kerawanan.

Sebanyak 389 personel Polres Tasikmalaya Kota telah dimobilisasi penuh. Masing-masing individu membawa beban tanggung jawab untuk menjaga ketertiban umum dan memastikan tidak ada celah sekecil apapun bagi gangguan keamanan. Kehadiran mereka adalah representasi dari upaya kolektif untuk menciptakan aura keamanan yang menenangkan bagi seluruh masyarakat yang terlibat dalam kunjungan ini.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Andi Purwanto, S.I.K., M.H., dalam amanatnya menekankan esensi dari tugas mulia ini. Beliau menggarisbawahi bahwa pengamanan pejabat negara adalah cerminan dari profesionalisme dan dedikasi yang tak terhingga.

“Pengamanan kunjungan kerja RI 2 ini merupakan kegiatan nasional yang menjadi perhatian publik. Oleh karena itu, seluruh personel agar melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, humanis, serta tetap mengedepankan pelayanan kepada masyarakat,” tegas Kapolres.

Lebih lanjut, AKBP Andi Purwanto menyoroti pentingnya kolaborasi antar unit dan kewaspadaan tingkat tinggi di lapangan. Beliau menyadari bahwa beberapa lokasi yang akan dikunjungi merupakan pusat keramaian yang membutuhkan penanganan ekstra hati-hati.

Melalui apel kesiapan yang solid ini, Polres Tasikmalaya Kota menegaskan kesiapannya secara paripurna. Seluruh rangkaian agenda kunjungan kerja RI 2 di wilayah Kota Tasikmalaya akan dikawal dengan ketat, demi terwujudnya suasana yang aman, kondusif, dan tertib, sebuah bukti nyata pengabdian untuk negeri.